

Sebastián García Martínez Barabá.—Centro de Telecomunicación, Murcia.—22 de enero de 1902.

Juan Osorno Rodríguez.—Instituto «Cervantes», Madrid.—8 de marzo de 1902.

José Rodríguez Freijó.—Escuela de Comercio, La Coruña.—5 de mayo de 1902.

Eladio Aguilar Cuerda.— Audiencia, Albacete.— 23 de mayo de 1902.

Fernando Pérez Antón.—Delegación Provincial de Estadística, Madrid.—28 de mayo de 1902.

Francisco Hidalgo Repiso.—Gobierno Civil, Málaga.—2 de junio de 1902.

Francisco Pacheco de Sancha.—Delegación de Hacienda, Huelva.—4 de junio de 1902.

Laureano Álvarez de Quevedo y Rodríguez.—Consejo Superior Agronómico, Madrid.—4 de julio de 1902.

Manuel Álvarez Granizo.—Oficina de Turismo, Ceuta.—14 de julio de 1902.

Catalino Gutiérrez Benito.—Escuela de Peritos Industriales, Sevilla.—22 de octubre de 1902.

Moisés Alberto Enriquez.—Escuela del Magisterio, Lugo.—6 de noviembre de 1902.

Teodoro Sanz Soto.—Delegación Provincial de Información y Turismo, Soria.—9 de noviembre de 1902.

Manuel Pereira Cofán.—Administración de Correos, Orense.—7 de diciembre de 1902.

Aniano Martínez Martínez.—Archivo Histórico Nacional, Madrid.—11 de diciembre de 1902.

Manuel Heras Santos.—Observatorio Astronómico, Madrid.—31 de diciembre de 1902.

Rafael Álvarez Cenicergue.—Universidad, Sevilla.—3 de enero de 1903.

Carlos Pérez García.—Instituto «Cervantes», Madrid.—7 de enero de 1903.

Pedro del Río Ramírez.—Universidad, Madrid.—19 de enero de 1903.

Julián Romero Vicéns.—Universidad, Valencia.— 23 de enero de 1903.

Antonio Ebbia Caballero.—Administración de Correos, Alicante.—17 de febrero de 1903.

Maximiano Montes Domingo.—Instituto «Cervantes», Madrid.—21 de febrero de 1903.

Victoriano Rodríguez Duque.—Archivo Histórico de Protocolo, Madrid.—13 de marzo de 1903.

Teodoro Martínez de Román.—Museo de Ciencias Naturales, Madrid.—25 de marzo de 1903.

Juan Martín Gallego.—Delegación Provincial de Trabajo, Huelva.—30 de marzo de 1903.

José Lezaun Silvestre.—Delegación de Hacienda, Guipúzcoa.—10 de abril de 1903.

Gabriel Mascos Morato.—Museo Arqueológico, Madrid.—17 de abril de 1903.

Manuel Fernández Gordillo.—Instituto «San Isidoros», Sevilla.—20 de abril de 1903.

Atanasio del Pico Palomino.—Escuela de Ingenieros Agrónomos, Madrid.—2 de mayo de 1903.

Mamerto Simón Castilla.—Museo Arte Moderno, Madrid.—11 de mayo de 1903.

José Calero Chillerón.—Gobierno Civil, Albacete.—16 de mayo de 1903.

Miguel Moreno Monze.—Jefatura Agronómica, Jaén.— 26 de mayo de 1903.

Fernando Frías Arenas.—Museo Artes Decorativas, Madrid.— 30 de mayo de 1903.

Manuel García Luenzo.—Museo Arte Contemporáneo, Madrid.—21 de julio de 1903.

Alfonso Alfaro Calderón.—Escuela de Comercio, Sevilla.—30 de julio de 1903.

Andrés Mejías López.— Delegación Provincial de Estadística, Huelva.—31 de julio de 1903.

Diego Muñoz Parra.—Audiencia, Córdoba.—3 de agosto de 1903.

Eleuterio Díaz Jiménez.—Museo Reproducciones Artísticas, Madrid.—4 de agosto de 1903.

Justo Miranda Ramírez.—Escuela de Artes y Oficios, Logroño.—5 de agosto de 1903.

Marciano Jiménez Martín.—Delegación Provincial de Información y Turismo, Avila.—9 de agosto de 1903.

Celedonio Gutiérrez Pardo.—Universidad, Valladolid.—15 de agosto de 1903.

Luis Poncela de la Iglesia.—Delegación Local de Información y Turismo, Gijón.—25 de agosto de 1903.

Luis Pradas Juárez.—Delegación Provincial de Estadística, Ciudad Real.—25 de agosto de 1903.

Victoriano Cabria de Cos.—Audiencia, Santander.—26 de agosto de 1903.

Juan Bautista Ferrero Rodríguez.—Escuela de Artes Gráficas, Madrid.—29 de agosto de 1903.

Jesús Cañas Sahuquillo.—Instituto, Requena (Valencia).—2 de septiembre de 1903.

Diego Rabanal Carrera.—Facultad de Veterinaria, León.—6 de septiembre de 1903.

Mariano Carrete Espeso.—Universidad, Madrid.—11 de septiembre de 1903.

Amado Abaizar Zaldueño.—Real Academia de Ciencias Exactas, Madrid.—12 de septiembre de 1903.

Constantino Rodríguez Tejada.—Patronato Museo «Sorolla», Madrid.—14 de septiembre de 1903.

Cipriano Castro Blanco.—Real Academia de la Historia, Madrid.—17 de septiembre de 1903.

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declara en situación de excedencia voluntaria a don Antonio Ladrón Lacruz, Auxiliar de la Administración de Justicia.

Accediendo a lo solicitado por don Antonio Ladrón Lacruz, Auxiliar de tercera del Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Arnedo,

Esta Dirección General acuerda declararle en situación de excedencia voluntaria en el expresado cargo, conforme a lo dispuesto en el apartado b) del artículo 25 de la Ley de 22 de diciembre de 1955.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declara en situación de excedencia voluntaria a don Juan Domínguez Rodríguez, Agente de la Justicia Municipal.

Con esta fecha se acuerda declarar en situación de excedencia voluntaria a don Juan Domínguez Rodríguez, Agente de la Justicia Municipal de tercera categoría, con destino en el Juzgado de Paz de Zalamea la Real (Huelva).

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se dispone la jubilación al cumplir la edad reglamentaria de don Luis Alonso Valle Rodríguez, Jefe Superior de Administración Civil del Cuerpo Especial de Prisiones.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que don Luis Alonso Valle Rodríguez, Jefe Superior de Administración Civil del Cuerpo Especial Prisiones, pase en el día de la fecha, por cumplir la edad reglamentaria, a la situación de jubilado, con el haber pasivo que por clasificación le corresponda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de febrero de 1963.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se promueve en corrida de escalas a tres funcionarios del Cuerpo Especial de Prisiones.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que los funcionarios del Cuerpo Especial de Prisiones don Emilio Navarro Navarro, don Fransco Llopis Lloret y don Arturo Palomares Rodríguez sean promovidos en corrida de escalas a las categorías de Jefes de Administración civil de primera clase, con ascenso: de primera y segunda clase, respectivamente, del citado Cuerpo, en vacantes que actualmente existen en las citadas categorías, sueldos asignados a las mismas y antigüedad de esta fecha para todos los efectos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1963.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Secretario de la Inspección Regional de Prisiones de la octava Zona a don Elías Estévez Manzano.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Secretario de la Inspección Regional de Prisiones de la octava Zona a don Elías Estévez Manzano, Jefe de Administración civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1963.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se prorroga la edad para la jubilación forzosa de doña Milagros de la Fuente Viejo, Auxiliar Penitenciario de segunda clase.

Esta Dirección General ha tenido a bien prorrogar la edad para la jubilación forzosa a doña Milagros de la Fuente Viejo, Auxiliar Penitenciario de segunda clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones, por un año más, o sea hasta el 28 de febrero de 1964.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1963.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se jubila al Notario de Madrid don Miguel Díaz Valdés, por haber cumplido la edad reglamentaria.

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de 13 de julio de 1935, los artículos 57 del vigente Reglamento Notarial y 18 y 19 del Decreto de 29 de abril de 1955; visto el expediente personal del Notario de Madrid don Miguel Díaz Valdés, del cual resulta que éste ha cumplido los setenta y cinco años de edad y ha desempeñado el cargo de Notario más de treinta.

Esta Dirección, en uso de las facultades atribuidas por el artículo 17 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado y el número segundo, apartado i) del Decreto de 12 de diciembre de 1958, ha tenido a bien acordar la jubilación forzosa del Notario de Madrid don Miguel Díaz Valdés, por haber cumplido los setenta y cinco años de edad, asignándole, por haber prestado treinta años de servicios efectivos, la pensión anual vitalicia de 100.000 pesetas, establecida por Orden de 2 de junio de 1962, que le serán satisfechas con cargo a los fondos de la Mutualidad Notarial por mensualidades vencidas y a partir del día siguiente al del cese en la Notaría.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de marzo de 1963.—El Director general, José Alonso.

Ilmo. Sr. Decano del Colegio Notarial de Madrid.

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 25 de enero de 1963 por la que se dispone continúen en la Escala de Complemento Honoraria de Ferrocarriles los Jefes y Oficiales que se citan.

En virtud de lo dispuesto en el Decreto número 314 de 6 de julio de 1937 («Diario Oficial» num. 262), continúan en la Escala de Complemento Honoraria de Ferrocarriles, conservando su asimilación militar con carácter honorífico, por haber pertenecido durante más de quince años a la mencionada Escala, de acuerdo con lo que dispone el Decreto de 27 de septiembre de 1934 («Diario Oficial número 225»), los Jefes y Oficiales que se citan a continuación:

Teniente Coronel, don Julio Nogués Caiz.

Alférez, don Félix Fernández Fernández.

Madrid, 25 de enero de 1963.

MARTIN ALONSO

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 1 de marzo de 1963 por la que se nombra Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública a don Ernesto Martínez Abad.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en el apartado d) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar, con efectividad del día 12 del pasado mes de febrero, Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, con destino en ese Centro directivo, a don Ernesto Martínez Abad, que es Jefe de Administración de primera clase, con ascenso, del mismo Cuerpo y en igual destino.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas.

ORDEN de 1 de marzo de 1963 por la que se nombra Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública a don Francisco Quintero y Muñoz.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en el apartado d) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar, con efectividad del día 15 de febrero próximo pasado, Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, con destino en ese Centro directivo—Jefe de los Servicios Administrativos—, a don Francisco Quintero y Muñoz, que es Jefe de Administración de primera clase, con ascenso, del mismo Cuerpo y en igual destino.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Subsecretaría de Hacienda por la que se dispone la publicación del Escalafón del Cuerpo de Corredores Colegiados de Comercio, cerrado en 31 de diciembre de 1962.

Habiéndose padecido diversos errores en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 43, de fecha 19 de febrero de 1963, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones: